

Lancement de la campagne « Au Québec, on prend soin de notre monde »

Montréal, le 2 juin 2025. Célébrée chaque 20 juin, la Journée mondiale des droits des personnes réfugiées rend hommage à la force et au courage de celles et ceux qui fuient les conflits ou la persécution. Dans ce cadre, une nouvelle campagne de sensibilisation numérique est lancée sous le signe de la solidarité, de l'entraide et de l'inclusion. Portée par la Table de concertation des organismes au service des personnes réfugiées et immigrantes (TCRI) et réalisée en collaboration avec ses organismes membres - SAFIMA, MFM, Le Tremplin, le RIVO et le SÉRY - cette initiative met en lumière le rôle essentiel, voire déterminant, de la solidarité collective dans l'accueil, l'intégration et l'accompagnement des personnes en quête de refuge ou réfugiées.

Dans un contexte où les récits de migration sont trop souvent réduits à des enjeux de crise ou de menace, la campagne rappelle qu'il existe aussi des histoires d'entraide, de résilience et d'humanité partagée.

100 % numérique, la campagne s'articule autour de quatre capsules vidéo mettant en valeur des témoignages et initiatives concrètes, ainsi que de données statistiques éclairantes sur l'intégration sociale et économique des personnes réfugiées au Québec. Ces outils visent à informer, mobiliser et inspirer la population à continuer de construire une société plus inclusive et solidaire.

« Au Québec, on prend soin de notre monde » invite chaque personne au Québec et au-delà, à reconnaître l'apport inestimable des personnes réfugiées à nos sociétés et à réaffirmer l'importance d'un accueil digne et humain pour toutes et tous.

-30-

Contact médias : Delphine Mas (TCRI) - +1 (438) 738-3540 - mas@tcri.qc.ca

Du 2 au 20 juin 2025, retrouvez tous les contenus de la campagne sur nos plateformes :

- Facebook : <https://www.facebook.com/TCRIquebec/>
- LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/tcri-qc/>
- Youtube : <https://www.youtube.com/@tcri>
- Site web : <https://tcri.qc.ca/>